



Nota de prensa

Se integra entre los proyectos de recuperación ambiental en la Cuenca

La Confederación Hidrográfica del Ebro finaliza el acondicionamiento de la ribera del río Aranda en Brea de Aragón (Zaragoza)

- Se ha habilitado un parque con zonas para juegos infantiles, gimnasia para adultos y circuito deportivo, además de espacios para usos familiares

21 dic. 2011- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha finalizado los trabajos de acondicionamiento de ribera en la margen izquierda del río Aranda, en el término municipal de Brea de Aragón (Zaragoza), que ha supuesto una inversión de 175.341 euros.

Su objetivo es potenciar el uso y disfrute ciudadano de la ribera del río a su paso por esta localidad zaragozana y para ello se ha acondicionado un nuevo parque con zonas lúdicas delimitadas por edades y usos y un sendero peatonal interior.

Los trabajos han incluido limpiezas y la nivelación del terreno; la retirada de la mota en la explanada junto al río; la instalación de tres zonas para juegos infantiles, gimnasia y circuito deportivo; el acondicionamiento del merendero; la creación de tres isletas de césped y de un paseo peatonal por el interior del parque y plantaciones de especies de ribera. Toda la zona dispone de bancos, papeleras, dos aparcamientos para bicicletas, un cartel informativo y una valla de madera rústica a lo largo del río.

Además, se ha restaurado la zona de merendero que sirve así de nexo de unión con el "Parque del Zapatero". El resto del parque es una zona polivalente donde se han plantado chopos, fresnos y especies arbustivas y se han sembrado tres isletas de césped. Toda la zona está protegida mediante una barandilla rústica de madera en el lado que da al río Aranda y se han vallado, pero a ambos lados, los primeros 34 metros del paseo peatonal que discurren sobre una acequia de hormigón, la zona infantil y la torre eléctrica.



Actuaciones de restauración

El acondicionamiento del río Aranda en Brea de Aragón se integra entre las acciones de recuperación que la Confederación ejecuta en toda la Cuenca del Ebro a través del Área de Gestión Medioambiental y que permite dar respuesta a peticiones de ayuntamientos que no pueden asumir este tipo de actuaciones para recuperar la sección de desagüe de los ríos, restituir márgenes y riberas y desarrollar limpiezas.

En total, en 2010 el Organismo realizó un esfuerzo inversor destinando a actuaciones relacionadas con cauces en Aragón cerca de 6.500.000 euros que han permitido la adecuación, restauración y conservación del Dominio Público Hidráulico.

Además, en 2011 se han ejecutado en la provincia de Zaragoza actuaciones similares para la mejora de cauces en el río Jalón, en Ateca; en el río Huecha, en Agón; en el río Ebro, junto al embarcadero de Torres de Berrellén; en el río Huecha, en Magallón; en el barranco de Valdemorao en Cariñena; en el río Perejiles, en Belmonte de Gracián; en el río Manubles, a su paso por Torrijo de la Cañada; en el tramo urbano del río Cadenas, en Uncastillo y en el río Segre en su confluencia con el río Ebro, en Mequinenza. También se han construido cuatro zonas de inundabilidad controlada en Pradilla de Ebro, Novillas y Pina de Ebro (dos en esta última localidad); se han presentado a los ayuntamientos para su visto bueno los proyectos de cauces de alivio y se ha colaborado en la tramitación de los proyectos para realizar limpiezas de cauces en los municipios cuyos términos se encuentran dentro de la Red Natura 2000 en el tramo medio del Ebro en la provincia de Zaragoza.